

Bogotá DC, 29 de noviembre de 2023

Doctor César Gaviria Trujillo
Presidente del Partido Liberal Colombiano
Bancada Liberal del Senado y Cámara de Representantes del Honorable Congreso de la República de Colombia

Estimado Presidente Gaviria y amigos Congresistas Liberales

Reciban un atento saludo. Me permito dirigirme a ustedes, con el propósito de expresar mis reflexiones y consideraciones tras los últimos acontecimientos políticos del país, que nos obligan, siendo el partido de la gente, a tomar decisiones que beneficien a todos los colombianos.

Hoy, Colombia se enfrenta a desafíos críticos que requieren una respuesta decidida. La seguridad, el desempleo, la economía en picada, la desconfianza en el cambio prometido y la falta de consenso en las reformas propuestas por el presidente Gustavo Petro, son temas de suma importancia que demandan una reflexión profunda y una acción responsable.

En un contexto donde la desorganización parece arrastrar la improvisación ministerial y de gabinete; y, la criminalidad, la inseguridad, el secuestro y la impunidad resurgen en nuestras ciudades y zonas rurales, es imperativo que asumamos con mayor énfasis la responsabilidad política de posicionarnos como un partido de oposición, y no simplemente, un partido en independencia.

Adicionalmente, es esencial reconocer los logros de gobiernos pasados y mirar hacia adelante con una perspectiva constructiva, evitando la destrucción indiscriminada de lo que se ha edificado y hoy está amenazado con las reformas propuestas. La incertidumbre socioeconómica que generan las reformas, sin una mirada retrospectiva, impide el avance sostenible que nuestra nación necesita. Asimismo, las alzas desmedidas en los alimentos, los altos costos en la gasolina, la caída sistemática de la inversión, el crecimiento negativo de la economía, la preocupación de comerciantes e industriales, la baja ejecución en el presupuesto, son llamados de atención que nos deben alertar.

Por todo lo anterior, hago un llamado a la sensatez para declararnos como Partido en oposición. Trabajemos juntos para enfrentar los desafíos de manera responsable y en beneficio del pueblo colombiano.

Agradezco su atención y compromiso en esta coyuntura crucial para nuestra democracia.



JUAN PABLO GALLO
Senador de la República de Colombia
Partido Liberal